



**4 Pièces**

**122 m<sup>2</sup>**

**Réf. P01-1832**

**1 740 000 €**

**Paris 16<sup>ème</sup>**

**Appartement à vendre (75016)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au 3ème étage d'un immeuble en pierre de taille de 1910, appartement entièrement rénové d'une superficie de 116,79 m<sup>2</sup> loi Carrez, composé d'une entrée, d'un séjour-salle à manger, d'une cuisine séparée aménagée et équipée, de trois chambres, d'une salle de bains et d'une salle d'eau. WC séparés. Une chambre de service de 5,3 m<sup>2</sup> Carrez et une cave complètent ce bien. L'appartement a bénéficié d'une rénovation haut de gamme avec des matériaux de qualité et dispose d'un plan parfaitement optimisé. Paris Ouest Sotheby's International Realty, la référence internationale de l'immobilier de prestige à ...

On the 3rd floor of a 1910 stone building, this fully renovated apartment boasts 116.79 square meters (1,258.41 square feet) under Carrez law. It features an entrance, a spacious living-dining area, a separate fully equipped kitchen, three bedrooms, a bathroom, and a shower room. There are separate toilets. Additionally, the property includes a 5.3-square-meter (57.05-square-foot) service room and a cellar. The apartment has undergone high-end renovation with top-quality materials and offers a perfectly optimized layout. Paris Ouest Sotheby's International Realty, is the leading luxury ...

## PARIS OUEST SOTHEBY'S IR VICTOR HUGO

138 Avenue Victor Hugo - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

